

鷹山地区新春地域振興懇談会

1月10日（土） 鷹山地区コミュニティセンター2階で鷹山地区新春地域振興懇談会を開催されました。

斎藤滝野区長の進行で、今野中山区長の開会の挨拶、横山振興会長の主催者挨拶、来賓を代表し横澤副町長より祝辞を頂きました。

また、4月より地域づくり協力隊として鷹山へ駐在予定の小野寺君が紹介されました。

渋谷敏己氏に「上杉鷹山公に学ぶ」と題し、上杉鷹山公登場の背景、米沢藩の藩政改革について、「なぜばなる」「何かしてもらうかでなく、何ができるか」の考え方で、「自助、共助、公助」のシステムを構築し地域の活力、人口増加が図られた。地域課題の解決も鷹山公の考え方から学ぶべきで、アメリカ元ケネディ大統領が鷹山公を称賛していたと大使が話されているなどと講演されました。

質疑の中で5月13日に小学生に白鷹登山を再開させてはとの話があり、副町長より28年度は登山をさせたいと話されました。

川部萩野区長の閉会の挨拶で懇談会は閉会しました。

懇親会は斎藤滝野財産区議長の乾杯の音頭で懇親会が始まり、にぎやかに鷹山地区的活性化について盃を交わしながら話し合い有意義なひと時を過ごしました。



講演する渋谷敏己氏



横澤副町長の祝辞



横山振興会長の挨拶



にぎやかな懇親会



斎藤滝野財産区議長 乾杯の音頭



4月採用予定 小野寺君

1月10日（土） 鷹山地区コミュニティセンター2階で鷹山地区新春地域振興懇談会を開催されました。

「上杉鷹山公に学ぶ」

奥吉澤由佳理 滝野財産区議長

横澤由佳理 副町長

渋谷敏己氏

ごあいさつ

鷹山地区自治振興会 会長 横山二男

明けましておめでとうございます。

皆様にはご家族おそろいで明るい新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

日頃より地域事業全般にわたり温かいご理解、ご支援を賜り心より厚くお礼申し上げます。

さて、コミュニティセンターも二年目を迎えることになり「地域おこし協力隊」として去年募集を行い、応募いただいた宮城県気仙沼市出身の小野寺太樹（おのだらたいき）君を町で採用（予定）していただき、この四月より鷹山地区に駐在します。若者定住のために「しらたか創生」を生かし、自然と資源を活用し、子ども達が将来に夢を持ち、お年寄りの笑顔が絶えない鷹山地域をめざして行きたいと思います。

また、自主防災を充実するために今防災マップ作りを実施しているところであります。地区民の生活が安心、安全をしつかり確保しながら、笑顔が見える地域づくり、子どもから若者そして高齢者まで暮らしやすい地域づくりで安全、安心な整備をいたします。

本年も皆様方のご支援、ご協力を願い申し上げ、迎えられました新年が幸多き年となることを記念申し上げあいさつといたします。

小正月行事



1月10日（日）地区内町内、分館、子ども会で小正月行事の「だんご下げ」「おさないと焼き」が行われました。
針生分館は例年分館の雪下ろしの後に「だんご下げ、おさいと」積みを行つていてが、雪下ろしの必要がなく、早めに作業が終了しました。
折居分館は「だんご下げ、おさいと」を積み、その後もちを臼、杵で搗き美味しく皆で試食をしました。
萩野地区は神社の近くに春の祭礼の際に「杉の葉」で「おさいと」積みが終わっており、五穀豊穣、無病息災を祈り点火し、勢よく燃え上つておりました。

クリスマス&お正月おもてなし料理教室

12月21日（月）滝野交流館で、小野紀代子さんにご指導いただきクリスマスやお正月に、大勢でぎやかに食事を楽しむことのできるメニュー5品を作りました。和・洋・中それぞれの料理を教えていただき、なかでも、金時豆のお赤飯は小豆とは違った味と食感で、参加者は早速自宅でも作ってみたいと意気込んでいました。



わいわい元気っ子クラブ

12月23日（水）毎年恒例となった親子クリスマスケーキ作りを行いました。お父さんやお母さん、祖父母の方にも参加いただき、家族と一緒にケーキ作りを楽しむ生き生きとした子ども達の姿が見られました。今年も「とても美味しかった！」という感想が寄せられ、うれしく思います。また、1月6日（水）には、だんご下げの飾りや団子作りを行いました。折り紙で作った飾りと白玉粉で作った団子をそれぞれ持ち帰り、無病息災を願って自宅に飾りました。



冬の郷土料理漬物講座

1月14日（木）滝野交流館で、山形市の新関さとみさんにご指導いただき、漬物と郷土食の講座を開催しました。家庭に常時ある食材を使ったメニューばかりで、「どれも美味しい、作りやすい。」と参加者から大好評でした。黒豆おこわは、黒豆がシコシコと香ばしく、しょうゆ味で風味良く、中華漬けは、一味違った初めてのお漬物で、素朴な、新しい味を体験することができた教室でした。



ふれあいサロンでよつば保育園のお出かけ発表会披露

1月13日（水）中山ふれあいサロン、14日（木）萩野ふれあいサロンで、よつば保育園のお出かけ発表会がありました。

昨年、インフルエンザの流行で中止となり2年ぶりのおでかけ発表会は、みなさん楽しみにされており、年長児のかわいい演技に目じりが下がりっぱなしでした。大きな拍手をもらい、堂々の発表に成長を感じたひと時でした。



鷹山地区体育振興会 パドルテニス大会

1月16日（土）夜、旧鷹山小学校体育館で、パドルテニス大会を開催しました。男女とも、優勝 萩野、2位 中山、3位 滝野という結果でした。お疲れ様でした。



年越しそば打ち会と男の料理教室

12月31日（木）年越しそばを打つ会を開きました。佐藤良司さん（中山）のご指導を仰ぎながら、良い新年が迎えられるようにとの思いを込めて、丁寧に打ったそばは、皆さん今までになく上手に完成されました。

1月17日（日）男の料理教室を開催し、庄内浜文化伝道師の紺野真克さん（萩野）にご指導いただき、毎年恒例の冬の味覚寒鮭汁を作りその後懇親会を行いました。



鷹山大学閉校式

- ☆日 時 2月2日（火）午後1時30分
☆場 所 鷹山地区コミュニティセンター
☆内 容 健康教室 終了後懇親会を行います。
☆会 費 男性 500円 女性 300円
☆申込み 会費を添えて、各老人クラブ役員まで

旧鷹山小学校利活用説明会

旧鷹山小学校の利活用について、町からの説明会を行います。下記の日程で行いますので、いずれかの会場にお越しください。

- ☆1月28日（木）午後7時～滝野交流館
☆1月29日（金）午後7時～鷹山地区コミセン

白鷹東駐在所からのお願い



雪下ろしは安全第一! (事故に遭わないために)

- ★暖かい日は、屋根からの転落や落雪の下敷きに注意しましょう。
★屋根に上る時はヘルメットを着用し、動きやすい服装で安全帯と命綱を使い、屋根の上では、足場の確認をしっかり行い作業しましょう。
★ハシゴはずり落ちないように、しっかりと固定すること。
★体調が悪くなったら、途中でも作業をやめましょう。

長井警察署 84-0110
白鷹東駐在所 85-2046

1月号をお届けします。
たげだ
たけだ
センターラー報
いつも通りできることを願つて、セントラル報
らではの「が、この季節たくさんあります。
は大喜びし、スキーやスノーボードを遅れば
せながら楽しむことができるようになります。
は状況が中止になるという、今までにならないような
一面が真っ白な雪景色となり、やつと冬を
実感しています。雪不足で、学校のスキー授
業が中止になるといふ、今までにならないような
春の顔合わせ会をすることができました。心
あとがき・
あけましておめでとうございます。今年も
どうぞよろしくお願ひ申し上げます。
新春懇談会には、大勢の地区の役職をお
めの方にご臨席を賜り、和やかで賑やかな新
春の顔合わせ会をすることができました。心

ご案内とお知らせ

お申込み・お問合せは
鷹山地区コミュニティセンター
電話 87-2502



そば打ち交流会

新そばを打って、食べて、楽しむ会です。
どなたでも参加できますので、お気軽にご参加ください。

- ☆日 時 2月7日（日）
午前10時から
☆場 所 鷹山地区コミュニティセンター
☆会 費 1000円
☆申込み 2月1日（月）まで
*懇親会あります。

鷹山地区ソフトバレーボール大会

- ☆日 時 2月12日（金）午後7時
☆場 所 旧鷹山小学校体育館
☆対 象 鷹山地区在住の方
☆参加料 1チーム 500円
☆申込み・お問い合わせ
鷹山地区コミセン・体振役員まで
☆締切り 2月8日（月）まで

手仕事教室 ~お雛様作り~

- ☆日 時 3月1日（火）
午前9時30分～午後3時
☆場 所 鷹山地区コミュニティセンター
☆内 容 ちりめん布のお雛様作り
☆講 師 新野 良子さん（鮎貝）
☆会 費 800円
☆持ち物 ・裁縫道具
・おにぎり程度の昼食
☆申込み 2月6日（土）まで

